

ABSTRAK

Ai Imas Mursyidah Zein. Pengaruh *Employee Engagement*, Penerapan PSAK No. 109 dan Pemanfaatan Teknologi Informasi terhadap Kualitas Laporan Keuangan di BAZNAS Kota dan Kabupaten Sukabumi

Pada organisasi pengelola zakat, kualitas laporan keuangan sangat penting karena sebagai bentuk pertanggungjawaban atas dana yang diterima dari para *muzzaki* sebagai amanah dalam proses penyaluran dana zakat, infak, dan sedekah. Kualitas laporan keuangan harus transparan dan akuntabel serta dapat bermanfaat bagi para penggunanya. Hal ini akan berdampak pada tingkat kepercayaan masyarakat mengingat organisasi pengelola zakat merupakan organisasi yang sumber pendanaan utamanya yaitu dari masyarakat.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis pengaruh *employee engagement*, penerapan PSAK No. 109 dan pemanfaatan teknologi informasi secara parsial terhadap kualitas laporan keuangan di BAZNAS Kota dan Kabupaten Sukabumi, dan pengaruh *employee engagement*, penerapan PSAK No. 109 dan pemanfaatan teknologi informasi secara simultan terhadap laporan keuangan di BAZNAS Kota dan Kabupaten Sukabumi

Kerangka pemikiran dalam penelitian ini adalah fokus kepada variabel yang menjadi independen maupun dependen. Tujuan umum suatu laporan keuangan yaitu menyajikan informasi mengenai posisi keuangan, arus kas, saldo, realisasi anggaran hasil operasi serta perubahan ekuitas suatu entitas pelaporan yang memberikan manfaat untuk pengguna dalam membuat dan mengevaluasi keputusan mengenai alokasi sumber daya.

Pendekatan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif, karena penelitian ini disajikan dengan angka-angka. Hal ini sesuai dengan pendapat Arikunto yang mengemukakan penelitian kuantitatif adalah pendekatan penelitian yang banyak dituntut menggunakan angka, mulai dari pengumpulan data, penafsiran terhadap data tersebut, serta penampilan hasilnya.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: **Pertama**, *Employee Engagement* terhadap Kualitas Laporan Keuangan di BAZNAS Kota dan Kabupaten Sukabumi, memiliki pengaruh positif yang signifikan. Hasil pengujian hipotesis secara parsial menunjukkan bahwa variabel *Employee Engagement* (X_1) memiliki nilai t_{hitung} (5.516) > nilai t_{tabel} (2,086), maka keputusannya adalah menerima H_a dan H_o ditolak. **Kedua**, Penerapan PSAK No 109 terhadap Kualitas Laporan Keuangan di BAZNAS Kota dan Kabupaten Sukabumi memiliki pengaruh positif yang signifikan. Hasil pengujian hipotesis secara parsial menunjukkan bahwa variabel Penerapan PSAK No 109 (X_2) memiliki nilai t_{hitung} (3.647) > nilai t_{tabel} (2,086), maka keputusannya adalah menerima H_a dan H_o ditolak. **Ketiga**, Pemanfaatan Teknologi Informasi terhadap Kualitas Laporan Keuangan di BAZNAS Kota dan Kabupaten Sukabumi memiliki pengaruh positif yang signifikan. Hasil pengujian hipotesis secara parsial menunjukkan bahwa variabel Pemanfaatan Teknologi Informasi (X_3) memiliki nilai t_{hitung} (4.526) > nilai t_{tabel} (2,086), maka keputusannya adalah menerima H_a dan H_o ditolak. **Keempat**, *Employee Engagement* (X_1), Penerapan PSAK No 109 (X_2) dan Pemanfaatan Teknologi Informasi (X_3) terhadap kualitas laporan keuangan sebesar 93%.

ABSTRACT

Ai Imas Mursyidah Zein. *Effect of Employee Engagement, Application of PSAK No. 109 and Utilization of Information Technology on the Quality of Financial Reports at BAZNAS Sukabumi City and District.*

In zakat management organizations, the quality of financial reports is very important because it is a form of accountability for funds received from muzaki as a mandate in the process of distributing zakat, infaq, and alms funds. The quality of financial reports must be transparent and accountable and can be useful for its users. This will have an impact on the level of public trust considering that the zakat management organization is an organization whose main source of funding is from the community.

The purpose of this study is to analyze the effect of employee engagement, the application of PSAK No. 109 concerning zakat, infaq and partial use of technology on the quality of BAZNAS financial reports in Sukabumi city and district, and the effect of employee engagement, the application of PSAK No. 109 concerning zakat, infaq and shadaqah as well as the simultaneous use of technology on the financial statements of BAZNAS in Sukabumi city and district.

The framework of thought in this study is to focus on variables that are independent or dependent. The general purpose of a financial report is to present information about financial position, cash flows, balances, realization of operating results and changes in equity of a reporting entity that provide benefits for users in making and evaluate decisions regarding resource allocation.

The approach in this study is a quantitative approach, because this research is presented with numbers. This is in accordance with Arikunto's opinion that quantitative research is a research approach that is required to use numbers, starting from data collection, interpretation of the data, and the appearance of the results.

The results of this study indicate that: First, Employee Engagement to the Quality Financial of BAZNAS at Sukabumi city and district, has a significant positive effect. The results of partial hypothesis testing show that the Employee Engagement variable (X1) has a tcount value (5,516) > ttable value (2,086), so the decision is to accept Ha and Ho is rejected. Second, the application of PSAK No. 109 to the Quality of Financial at BAZNAS Sukabumi city and district, has a significant positive effect. The results of partial hypothesis testing show that the variable Application of PSAK No. 109 (X2) has a value of tcount (3,647) > ttable value (2,086), so the decision is to accept Ha and Ho is rejected. Third, the use of Information Technology on the Quality of Financial Statements of employees at BAZNAS Sukabumi city and district, has a significant positive effect. The results of partial hypothesis testing show that the Information Technology Utilization (X3) variable has a tcount value (4,526) > ttable value (2,086), then the decision is to accept Ha and Ho is rejected. Fourth, employee engagement (X1), application of PSAK No. 109 (X2) and utilization of information technology (X3) to the quality of financial reports at BAZNAS Sukabumi city and district is 93%.

تجريد

عابماس مرسيدة الزين . تأثير مشاركة الموظفين ، تطبيق PSAK No. 109 فيما يتعلق بالزكاة والإنفاق والاستخدام الجزئي للتكنولوجيا في جودة تقارير بازناس المالية في مدينة سوكابومي ريجنسي سوكابومي

في مؤسسات إدارة الزكاة ، تعتبر جودة التقارير المالية مهمة جداً لأنها شكل من أشكال المساءلة عن الأموال الواردة من الموزكي كولاية في عملية توزيع أموال الزكاة والإنفاق والصدقات. يجب أن تكون جودة التقارير المالية شفافة وخاضعة للمساءلة ويمكن أن تكون مفيدة لمستخدميها. سيكون لهذا تأثير على مستوى الثقة العامة بالنظر إلى أن منظمة إدارة الزكاة هي مؤسسة مصدر تمويلها الرئيسي هو من المجتمع.

كان الغرض من هذه الدراسة هو تحليل تأثير مشاركة الموظفين ، وتطبيق PSAK No. 109 والاستخدام الجزئي للتكنولوجيا المعلومات على جودة التقارير المالية في مدينة بازناس و ، وتأثير مشاركة الموظفين ، تطبيق PSAK No. 109 والاستخدام المتزامن للتكنولوجيا المعلومات في التقارير المالية في مدينة سوكابومي ريجنسي سوكابومي

يتمثل إطار التفكير في هذه الدراسة في التركيز على المتغيرات المستقلة أو التابعة. والغرض العام للتقرير المالي هو تقديم معلومات حول المركز المالي والتدفقات النقدية والأرصدة وتحقيق نتائج التشغيل والتغيرات في حقوق ملكية الكيان الذي يعد التقرير التي توفر فوائد للمستخدمين في اتخاذ وتقييم القرارات المتعلقة بتخصيص الموارد.

المنهج في هذه الدراسة هو نهج كمي ، لأن هذا البحث مقدم بالأرقام. هذا يتوافق مع رأي بأن البحث الكمي هو نهج بحث مطلوب لاستخدام الأرقام ، بدءاً من جمع البيانات وتفسير البيانات وظهور النتائج.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن: أولاً ، التقارير المالية لجودة مشاركة الموظفين لموظفي مدينة بازناس ومؤسسات مدينة سوكابومي ، لها تأثير إيجابي كبير. تُظهر نتائج اختبار الفرضية الجزئية أن متغير ارتباط الموظف (X1) له قيمة $tcount(5,516) < tcount(2,086)$ ، لذلك فإن القرار هو قبول H_a و H_o مرفوض. ثانيًا ، كان لتطبيق PSAK رقم 109 على جودة التقارير المالية لموظفي مدينة سوكابومي ومؤسسات ريجنسي بازناس تأثير إيجابي كبير. تظهر نتائج اختبار الفرضية الجزئية أن المتغير (X2) (Application of PSAK No. 109) له قيمة $tcount(3,647) < tcount(2,086)$ ، لذا فإن القرار هو قبول H_a و H_o مرفوض. ثالثًا ، كان لاستخدام تكنولوجيا المعلومات في جودة البيانات المالية لموظفي مدينة سوكابومي ومؤسسات ريجنسي بازناس تأثير إيجابي كبير. تظهر نتائج اختبار الفرضية الجزئية أن متغير استخدام تقنية المعلومات (X3) له قيمة $tcount(4,526) < tcount(2,086)$ ، ثم القرار بقبول H_a و H_o مرفوض. رابعًا ، مشاركة الموظفين (X1). إن تطبيق PSAK رقم 109 (X2) واستخدام تقنية المعلومات (X3) لجودة التقارير المالية هو 93% ، بينما النسبة المتبقية 7% هي مساهمة لمتغيرات أخرى لم تتم مناقشتها في هذه الدراسة ، يمكن أن تكون هذه المتغيرات في شكل خبرة الموظف في العمل ورواتب الموظفين وغيرها